
Das Feuerwerk von Herrn Bedorf auf 

meiner Hochzeit bleibt uns und allen 

unseren Gästen lange in Erinnerung!  

Es war eine wundervolle Show, in der 

Musik und Feuerwerk perfekt 

aufeinander abgestimmt waren.  

Selbst Gäste die regelmäßig große 

Feuerwerke besuchen, waren vollen 

Lobes und schwer beeindruckt, dass 

dies auf einer privaten Veranstaltung 

überhaupt möglich ist. Auch die 

Organisation lief absolut reibungslos.  

Ich kann Herrn Bedorf somit jedem 

Veranstalter empfehlen! 


